

# スマイル

宇都宮市立清原北小学校  
第2学年だより 10月号  
令和3年9月30日(木)No.7



## 応援ありがとうございました！

先日のミニ運動会におきまして、保護者の皆様にはたくさんのご声援・ご協力をいただき、ありがとうございました。子どもたちは練習の成果を十分に発揮し、どの競技でも力いっぱい最後まであきらめずに頑張りました。精一杯やり遂げることの素晴らしさや、がんばることの大切さを学ぶことのできた活動になったのではないかと感じます。

いよいよ季節は秋本番となりました。スポーツの秋や芸術の秋、食欲の秋などいろいろ言われますが、子どもたちにとってはどんな秋になるでしょうか。実りを迎えるこの時期、子どもたちは心も体もさらに大きく成長することと思います。様々な活動を通して、友達を思いやる心や態度が育ってきていることを実感します。今後ともいろいろな学習や活動を通し、子どもたちにとって「実りの秋」にしていきたいと思っております。

まもなく1学期が終了します。一人一人の成長を認めながら学習や生活のまとめをしたいと思っておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



## 10月の行事予定

4月	交通安全教室 3校時	19日	火 農園活動(稲刈り)
6日	水 登校指導 特別5時間日課	20日	水 ノースマホ・ノーゲームデー
7日	木 読み聞かせ	21日	木 スポーツタイム
8日	金 1学期終業式	25日	月 スクスクウィーク(～29日) 食農体験サツマイモ掘り
9日	土 秋休み(～13日) ※11日は、教育委員会が定める休業日	26日	火 1・2年生遠足 子ども総合科学館
14日	木 2学期始業式、船頭唄指導 3校時	27日	水 登校指導、特別5時間日課
18日	月 あいさつ運動③2・5年生 スマホ・ケータイ宮っ子ルール徹底月間 (～24日)	28日	木 アルミ缶回収
	読書週間(～29日)	30日	土 育成会&KASA きよきたウォークラリー ※コロナの感染状況により予定を変更する場合があります。最新の情報は連絡帳でご確認ください。

## 学習予定

**国語** 絵を見てお話を書こう  
ビーバーの大工事  
**算数** かけ算  
**生活** 秋っていいね  
**音楽** いい音見つけて

**図工** えのぐをたらしたかたちから  
**体育** 固定施設・走の運動遊び  
**道徳** かっぱわくわく『あいさつ』っていいな  
**外国語** 時  
**会話** 百人一首

第1学期終業式 10月8日(金) 2学期始業式 10月14日(木)

秋休みは短い休みではありますが、今までの学習や生活を振り返るよい機会です。規則正しい生活を送るとともに、意欲や目あてをもって2学期のスタートが切れるよう、ご家庭でもぜひ話し合ってみてください。2学期の子どもたちの活躍も大いに楽しみです。





保護者の方へ

### ☆生活科「秋っていいね」について

10月、11月と学習する「秋っていいね」の単元では、木の実や落ち葉を採集し、秋の自然に親しむ学習を行います。12月には「きよきたフェスティバル」を開催し、秋の物を使ったお店屋さんを開く予定です。ご家庭でも週末などを活用して、ぜひたくさん落ち葉や木の実（どんぐり・まつぼっくりなど）を集めておき、随時学校に持たせてください。ご協力よろしくお願いします。

### ☆日課変更について

10月1日から緊急事態宣言が解除されることに伴い、通常日課に戻ります。清掃時の頭おおいの用意をお願いします。

## 心の広場 Heart Communication



### 「いじめゼロ強調月間」について

9月は、「いじめゼロ強調月間」として、いじめの未然防止と早期発見・早期対応に努めています。9月は、学級での日常の見取りや指導、毎月実施しているアンケートに加えて、代表委員が作成した金子みすずさんの「私と小鳥と鈴と」をテーマにした紙芝居を学年ごとに視聴し、「違いを認め合うとはどういうことか」を考えました。理想論ではなく、実際に行動に移せそうなこと、心がけたいことを話し合うことができました。

また、全員がいじめゼロ標語を作成し、いじめ根絶について考えました。学級で選んだいじめゼロ標語は、「あいての気持ちを考えて！！みんななかよくたいせつに」に決まりました。

一人ひとりの標語もすばらしかったです。これからも学級や個々の標語にもとづいた生活をし、思いやりのある温かい学級を作っていきたいと思えます。



みんな最後まで かいっぱい がんばりました！